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Inhalt: 
 
Vor der Auswahl der Kammerakademie als künftig durch die Stadt zu förderndes Orchester 
argumentierten insbesondere die Vertreter der Stadtverwaltung u.a. damit, daß die Kammerakademie 
durch die Zusammenarbeit mit dem etablierten Ensemble Oriol auch finanziell auf festeren Beinen 
stünden, als ein neuzugründendes Neues Kammerorchester Potsdam. Überrascht mußten wir daher 
der Presse entnehmen, daß die Kammerakademie bereits durch eine 10 % -ige Haushaltssperre in 
ihrer Existenz gefährdet ist. 
 
 
Wir fragen den Oberbürgermeister: 
 
Ist der Oberbürgermeister der Auffassung, daß die Auswahl der Kammerakademie auf falschen 
Prämissen beruhte? 
 
 
 
 
Axel Kruschat 
Fraktionsvorsitzender 
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